

JUNOS

LIBERALISIERUNG DER LADENÖFFNUNGSZEITEN

Beschlossen durch: II. Bundeskongress, Wien

Beschlossen am: 09. Jänner 2010

Die Jungen liberalen NEOS – JUNOS setzen sich für eine Liberalisierung der Ladenöffnungszeiten ein. Die derzeitige Gesetzeslage zu den Ladenöffnungen stellt eine massive Einschränkung der Unternehmensfreiheit dar. Eine Lockerung der Regelung würde zu kundenfreundlicheren Öffnungszeiten führen.

Die Jungen liberalen NEOS – JUNOS sprechen sich deshalb für eine Ermöglichung der Ladenöffnungen von 24/7 (24 Stunden pro Tag, 7 Tage die Woche) aus.